

30 de septiembre de 1936

Habla el cadete Milans del Bosch

Burgos.— En la emisión de esta noche de Radio Castilla ha intervenido el joven cadete, recién liberado del Alcázar de Toledo, Jaime Milans del Bosch. Ha sido presentado por el spiker de la emisora, Julio Gonzalo Soto, de quien dijo: “...casi un niño, veinte años, pero en 72 días de defensa heroica el joven cadete es ya un caballero que recuerda las más bellas estampas de las guerras imperiales del siglo XVI”.

En su breve intervención, el joven cadete manifestó que en ningún solo instante decayó el ánimo de los defensores del Alcázar, a lo que añadió: “¿Qué importaba perder la vida si se per-

día España”. Tanto sus palabras como las del spiker fueron contestadas con fuertes aplausos por las personas que se encontraban en el estudio de Radio Castilla.

EL EMOCIONANTE ACTO DE ANOCHE

Un cadete del Alcázar de Toledo, habla ante el micrófono de Radio Castilla

En la emisión de ayer noche, habló desde el micrófono de Radio Castilla, un caballero cadete del Alcázar de Toledo, sin nombre

